

EBC recibe el premio BrokersView a la mejor experiencia de trading y refuerza su liderazgo mundial

EBC Financial Group ganó el premio a la «Mejor Experiencia de Trading» 2024, y su analista senior ganó por la «Mejor Estrategia de Trading Innovadora».

SINGAPORE, September 18, 2024 /EINPresswire.com/ -- En la ceremonia de entrega de premios BrokersView celebrada en Vietnam en septiembre de 2024, EBC Financial Group (EBC) fue galardonado con el «Premio a la mejor experiencia de trading», consolidando una vez más su posición como líder mundial en el sector financiero especializado en divisas, CFD y acciones. El último galardón reconoce el compromiso de EBC por facilitar las condiciones de negociación más sólidas y ofrecer una experiencia de negociación excepcional.

Aunque el mercado mundial de divisas está creciendo a un ritmo acelerado y se espera que supere los 10 billones de dólares en 2028 (fuente: Yahoo Finanzas), la participación en esta herramienta de planificación financiera cada vez más popular se ve empañada por la desinformación y la volatilidad, lo que provoca una falta de confianza entre los traders (fuente: Finance



EBC Financial Group ganó el premio a la «Mejor Experiencia de Trading», y el analista senior Al Hamidi recibió el premio a la «Mejor Estrategia de Trading Innovadora» en las ceremonias de BrokersView y FastBull 2024 en Vietnam.



EBC Financial Group recibió el premio a la «Mejor Experiencia de Trading» de parte de BrokersView en la ceremonia del 2024, reconociendo su compromiso con condiciones excepcionales de trading.

Magnates). EBC pretende hacer frente a estos retos fomentando un entorno de negociación estable y fiable, guiado por su creencia fundamental de que cada compromiso del inversor debe

recibir la seriedad y sinceridad que merece.

Más allá de los esfuerzos por innovar en su plataforma de trading y garantizar diferenciales altamente competitivos, EBC se dedica a cumplir una normativa estricta, aplicar mecanismos de fijación de precios justos y transparentes y a implementar medidas de seguridad de varios niveles.

Ampliación del alcance global y la presencia estratégica



Al Hamidi de EBC Financial Group recibió el premio a la «Mejor Estrategia de Trading Innovadora» en los premios FastBull 2024 Trading Influencers por sus destacadas contribuciones a la estrategias de mercado.

EBC Financial Group ha consolidado

desde hace tiempo su posición como empresa de corretaje mundial, con una amplia presencia en centros financieros clave como Londres, Hong Kong, Tokio, Singapur, Sídney y en los mercados emergentes de América Latina, el Sudeste Asiático, África y la India.

Esta expansión mundial se basa en la estrategia de EBC de localizar sus operaciones para cumplir los requisitos regulatorios específicos de las distintas regiones, adaptando al mismo tiempo su oferta a las necesidades concretas de los clientes de cada mercado. Mediante inversiones estratégicas en licencias regulatorias, liquidez a nivel institucional e infraestructura avanzada de negociación, EBC se está posicionando para atender a una clientela internacional más amplia con una diversa gama de herramientas y servicios de trading.

El crecimiento de EBC en los mercados emergentes, especialmente en el Sudeste Asiático, América Latina, India y África, forma parte del compromiso de la empresa de facilitar a los traders con acceso a sólidos ecosistemas financieros, que tradicionalmente han sido desatendidos por las principales instituciones financieras. A medida que EBC amplía sus operaciones, la empresa continúa expandiendo su infraestructura de apoyo en estas regiones para garantizar que los traders puedan disfrutar de la misma experiencia fluida que se ofrece en centros financieros más establecidos.

BrokersView: una plataforma de análisis de brokers líderes en el sector

BrokersView, una marca de FastBull, es un portal líder de información financiera que ayuda a los inversores a identificar corredores adecuados de forma rápida y eficiente. Ganar el «Premio a la mejor experiencia de trading» no fue tarea fácil entre un mar de fuertes contendientes. Al evaluar a EBC para sus premios 2024, BrokersView llevó a cabo una rigurosa evaluación en seis aspectos clave: velocidad de negociación, estabilidad, liquidez, deslizamiento, diferenciales y

tasas de swap.

Se examinaron datos en tiempo real para determinar las condiciones de negociación predeterminadas y, en última instancia, la plataforma de negociación a medida de EBC, con ejecuciones de órdenes rápidas y óptimas, diferenciales bajos y un servicio de atención al cliente 24 horas al día, 7 días a la semana, ayudó a la empresa a destacar como marca de garantía y desempeñó un papel crucial en la obtención de este prestigioso galardón.

La misión de EBC como grupo de corretaje global es crear un ecosistema de negociación superior que capacite a los operadores de todo el mundo. Para lograrlo, EBC invierte en licencias reglamentarias exhaustivas, infraestructuras avanzadas, liquidez a nivel institucional, una sólida gestión del riesgo y algoritmos de negociación propios. Además, la seguridad y la confidencialidad son primordiales en EBC. La empresa utiliza cifrado SSL de 256 bits y canales de negociación exclusivos para proteger la información de sus clientes y crear soluciones personalizadas que garanticen una experiencia de negociación fluida.

Celebrando un espíritu de excelencia

Además de los galardones recibidos en la ceremonia de entrega de los premios BrokersView, Al Hamidi, analista sénior de EBC, fue distinguido con el premio a la «Mejor estrategia de negociación innovadora» en la ceremonia de entrega de los premios FastBull 2024 Trading Influencers, que se celebró conjuntamente con la ceremonia de entrega de los premios BrokersView; la ceremonia de entrega de los premios FastBull 2024 Trading Influencers tiene por objeto distinguir a las personas que han destacado por su contribución al sector.

Con más de una década de experiencia relacionada, Hamidi ha liderado los avances teóricos en el análisis de estrategias de mercado y la investigación de cumplimiento relevante. Su experiencia en recuperación de desastres y protocolos de continuidad del negocio (BCP) fue fundamental para ayudar a EBC a navegar ágilmente por eventos del mercado como la interrupción de CrowdStrike en 2024. Este premio destaca la riqueza de experiencia y conocimiento dentro del diverso equipo de EBC, así como los esfuerzos del grupo para fomentar una cultura de aprendizaje a través de la educación financiera y el intercambio de conocimientos.

Con este nuevo galardón, EBC suma ya siete premios en 2024. Recientemente, en agosto de 2024, EBC fue nombrado Mejor Broker de la región Asia-Pacífico en los Premios Anuales de Finance Magnates.

De cara al futuro, EBC Financial Group sigue centrado en su hoja de ruta de desarrollo global, ofreciendo la mejor experiencia de trading y manteniendo a los traders en el centro de sus operaciones. El objetivo a largo plazo de la empresa sigue siendo el mismo: empoderar a los traders para que tomen decisiones informadas y ser su socio de confianza en cada viaje de trading.

Acerca de EBC Financial Group

Fundado en el prestigioso distrito financiero de Londres, EBC Financial Group (EBC) es reconocido por su amplia gama de servicios que incluye corretaje financiero, gestión de activos y soluciones de inversión integrales. EBC ha establecido rápidamente su posición como una firma de corretaje global, con una extensa presencia en importantes centros financieros como Londres, Hong Kong, Tokio, Singapur, Sídney, las Islas Caimán y en mercados emergentes de América Latina, el sudeste asiático, África e India. EBC atiende a una diversa clientela de inversores minoristas, profesionales e institucionales en todo el mundo.

Reconocido con múltiples premios, EBC se enorgullece de adherirse a los más altos niveles de estándares éticos y regulación internacional. Las filiales de EBC Financial Group están reguladas y licenciadas en sus jurisdicciones locales. EBC Financial Group (UK) Limited está regulada por la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA), EBC Financial Group (Cayman) Limited está regulada por la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán (CIMA), y EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd está regulada por la Comisión de Valores e Inversiones de Australia (ASIC).

En el núcleo de EBC Group se encuentran profesionales experimentados con más de 30 años de profunda experiencia en importantes instituciones financieras, habiendo navegado hábilmente a través de ciclos económicos significativos, desde el Acuerdo del Plaza hasta la crisis del franco suizo en 2015. EBC promueve una cultura donde la integridad, el respeto y la seguridad de los activos de los clientes son primordiales, asegurando que cada interacción con el inversor se trate con la máxima seriedad que merece.

EBC es el Socio Oficial de Cambio de Divisas del FC Barcelona, ofreciendo servicios especializados en regiones como Asia, América Latina, Oriente Medio, África y Oceanía. EBC también es socio de «Unidos para vencer a la malaria» (United to Beat Malaria), una campaña de la Fundación de las Naciones Unidas, que tiene como objetivo mejorar los resultados de salud global. A partir de febrero de 2024, EBC apoya la serie de compromiso público «Lo que realmente hacen los economistas» (What Economists Really Do) del Departamento de Economía de la Universidad de Oxford, desmitificando la economía y su aplicación a los principales desafíos sociales para mejorar la comprensión y el diálogo público.

https://www.ebc.com/

Douglas Chew
EBC Financial Group
+ +60 11-3196 6887
email us here
Visit us on social media:

Facebook X LinkedIn Instagram YouTube Other

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/744435578

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information. © 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.